
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和２年５月２５日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 さとうゆみ ㊞

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

香流苑の跡地利用について

⑴ 尾張旭市長久手市衛生組合は解散する方針が決定して

おり、香流苑は令和４年３月末をもってし尿等の投入を

停止し、施設を使用しなくなることとなった。香流苑の

敷地面積は約１万５，０００㎡である。跡地利用の方法

として「尾張旭市と長久手市が共同で利用する」「香流苑

の場所は長久手市内にあるので清算して長久手市が所有

者となる」「第三者に売却する」などの選択肢が考えられ

るが、市の考えはどのようか。

⑵ 跡地利用の方法については、尾張旭市と長久手市とで

協議をして決めるということだが、現時点での協議の進

捗状況はどのようか。

⑶ 尾張旭市長久手市衛生組合の解散に向けて、市や市議

会で行う必要があることは何か。



２

リニモの駅で売上金１７９万円が盗まれた事件について

⑴ リニモを運営している愛知高速交通㈱は、長久手市も

出資している第三セクター会社である。リニモの駅の券

売機とＩＣカードチャージ機から売上金１７９万円が盗

まれた事件が昨年２月に発生したとの報道が最近あっ

た。発生状況と再発防止策をどのように捉えているか。

⑵ ２０１０年には、愛知高速交通㈱の元社員が約８，９

１０万円を横領した事件があったが、すべて返済はなさ

れたか。

３

市役所新庁舎および総合体育館の整備について

⑴ 長久手市スポーツ施設等整備計画には、市役所新庁舎

の整備は５２億円、総合体育館の整備は６３億円(用地取

得費は含まない)かかる との試算が書かれている。新庁

舎建設に備えて準備してきた基金は現在９億５，０００

万円であり、事業費をそれぞれ４割～５割貯めてから整

備を開始したいとのことだが、何年後に実現できるか。

⑵ 「２５ｍ×８レーンの屋内プールの設置を検討します」

とあるが、「長久手市スポーツ推進計画」にもプールのこ

とが明記されていない中で、総合体育館に屋内プールを

設置する案が出てきた理由は何か。

⑶ 整備計画の配置図どおりに市役所新庁舎を建てるため

には市街化区域への編入が不可欠であるが、いつ頃編入

する見込みか。


